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y admisión a trámite) 158
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 – 12-22/PE-001025, Pregunta relativa a remodelación del bombeo del Viso para el aumento de la 
capacidad de transferencia entre el sistema Guadalhorce-Limonero y Costa del Sol Occidental 
(Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 159

 – 12-22/PE-001026, Pregunta relativa al aprovechamiento de los recursos hídricos del Bajo 
Guadalhorce para abastecimiento (pozos de Perales, Puente del Rey, San Isidro, Amoniaco e 
Intelhorce) (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 161

 – 12-22/PE-001027, Pregunta relativa a la mejora de la interconexión Viñuela-Málaga mediante la 
conexión de la tubería principal con los depósitos de Olletas Alto, Palmilla y Jaboneros (Málaga) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 163

 – 12-22/PE-001028, Pregunta relativa a bombeo reversible de la Rosaleda y optimización de la 
turbidez (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 165

 – 12-22/PE-001029, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de tratamiento de agua salobre 
de la IDAS El Atabal (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 166

 – 12-22/PE-001030, Pregunta relativa a la mejora estructural y funcional de los túneles de trasvase 
y de las presas de derivación de la Viñuela (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 167

 – 12-22/PE-001031, Pregunta relativa a las instalaciones necesarias para el aprovechamiento 
y distribución de aguas regeneradas de las EDAR de Vélez-Málaga/ Torre del Mar, Algarrobo, 
Rincón de la Victoria y Torrox (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 169

 – 12-22/PE-001032, Pregunta relativa a las actuaciones necesarias para garantía de los munici-
pios del valle de Benamargosa (Málaga) (Calificación favorable y admisión a trámite) 171

 – 12-22/PE-001033, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta en la 
Sierra Sur de Sevilla (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 172

 – 12-22/PE-001034, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta al nú-
cleo de Burguillos (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 174

 – 12-22/PE-001035, Pregunta relativa a los contribuyentes de patrimonio en Sevilla (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 176

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

 – 12-22/EMMC-000005, Elección de vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Estatutario 177

 – 12-22/EMMC-000006, Elección de secretaria de la Comisión de Desarrollo Estatutario 178
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

ELECCIÓN, DESIGNACIÓN, PROPUESTA O NOMBRAMIENTO DE MIEMBROS

 – 12-22/CCTP-000001, Propuesta de designación de miembros de la Comisión Consultiva de 
Transparencia y Protección de Datos de Andalucía (Admisión a trámite de la propuesta) 179
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INICIATIVA LEGISLATIVA

PROPOSICIÓN DE LEY

11-21/ILPA-000004, Proposición de Ley, de Iniciativa Legislativa Popular, de modificación de la Ley 
de Educación de Andalucía

Criterio contrario del Consejo de Gobierno a la toma en consideración
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 7 de diciembre de 2022
Orden de publicación de 7 de diciembre de 2022

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 7 de diciembre de 2022, ha conocido 
el acuerdo del Consejo de Gobierno manifestando su criterio contrario a la toma en consideración de 
la Proposición de Ley, de Iniciativa Legislativa Popular, de modificación de la Ley de Educación de 
Andalucía, y ha acordado su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 7 de diciembre de 2022. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.

TOMÁS BURGOS GALLEGO, VICECONSEJERO DE LA PRESIDENCIA, INTERIOR, DIÁLOGO SOCIAL 
Y SIMPLIFICACIÓN ADMINISTRATIVA Y SECRETARIO DE ACTAS DEL CONSEJO DE GOBIERNO 

DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

CERTIFICA

Que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, en sesión celebrada el día 5 de diciembre 
de 2022, ha aprobado el Acuerdo por el que se manifiesta su criterio respecto a la toma en consideración 
de la Proposición de Ley 11-21/ILPA-000004, de Iniciativa Legislativa Popular, de modificación de la 
Ley de Educación de Andalucía, cuyo texto, literalmente, dice:

«El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, de acuerdo con lo previsto en el artículo 125.1 del 
Reglamento del Parlamento de Andalucía, ha tenido conocimiento de la Proposición de Ley 11-21/ILPA-000004, 
de Iniciativa Legislativa Popular, de modificación de la Ley de Educación de Andalucía.

Como bien se desprende de la exposición de motivos de la citada proposición de ley, con ella se 
pretende la reducción de las ratios en todos los niveles educativos, pero sin tener en cuenta cómo afecta 
a la propia arquitectura del sistema educativo y su financiación.
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En relación con lo anterior, es conveniente señalar que la ratio alumnado/unidad es un indicador 
crucial del sistema educativo, ya que determina de manera directa el gasto en educación. 

En efecto, de este indicador dependen la tipología de los centros públicos, el número de miembros 
del equipo directivo, las reducciones horarias del profesorado, el tamaño de las aulas y, por tanto, las 
construcciones escolares, los gastos de funcionamiento de los centros, el número de unidades de los 
mismos y, en consecuencia, el número de docentes. También la financiación de los centros concertados 
se realiza en función de las cuantías asignadas a los módulos por unidad escolar que, para cada una 
de las enseñanzas, establece la Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Precisamente por su carácter esencial en la arquitectura del sistema educativo, este indicador ha 
sido siempre considerado como un principio fundamental de la normativa básica; esto es, corresponde 
al Estado la responsabilidad de fijarlo y aportar los recursos necesarios para su aplicación. 

A este respecto basta señalar que el conjunto de medidas recogidas en la proposición de ley 
comportaría un incremento anual en los presupuestos de esta Comunidad Autónoma de más de 1.362 
millones de euros solo por el aumento de personal docente y no docente, sin tomar en consideración 
los correspondientes fondos públicos para infraestructuras educativas ni los gastos indirectos derivados 
del incremento de unidades en los centros docentes públicos, toda vez que la estimación al alza de 
los mismos exigiría un estudio pormenorizado de la situación que se produciría en cada centro o, en 
su caso, localidad, como consecuencia de la disminución de las ratios contemplada en la proposición 
de ley. 

Y todo ello sin tener en cuenta las consecuencias que tendría en determinadas zonas de Andalucía 
que han tenido un importante crecimiento de población en los últimos años, por lo que la modificación 
de la ratio alumnado por unidad implicaría la redefinición de la red de centros docentes. O cómo limitaría 
la libertad de las familias para elegir centro educativo en el procedimiento de admisión del alumnado. 
Actualmente, más del 93% de las familias andaluzas matricula a su hijo en el primer centro solicitado 
y casi el 98% en alguno de los centros elegidos, pero este porcentaje bajaría significativamente si se 
abordara una reducción de la ratio alumnado por unidad.

En concordancia con lo señalado en los párrafos anteriores, la posición del Consejo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía, en relación con la fijación del número de alumnos por unidad escolar para 
cada enseñanza, es que la ratio debe ser establecida por el Estado en una norma básica de obligado 
cumplimiento en toda España y dotada con la financiación necesaria para su aplicación.

Además, hay otros factores importantes que aconsejan no acometer de forma unilateral, generalizada 
y sin contemplar la combinación de otros recursos, una bajada de la ratio alumnado/unidad en el ámbito 
de la Comunidad Autónoma. 

El artículo 103.1 de la Constitución Española señala, entre los principios rectores que deben informar 
la actuación de todas las Administraciones públicas, el principio de eficacia que reitera el artículo 3.1 de 
la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público, y que está en la base de todos 
los modelos de actuación que regulan su funcionamiento. En el ámbito específico de la programación 
de la red de centros docentes, el artículo 109.4 de la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, establece 
que las Administraciones educativas deberán tener en cuenta el principio de economía y de eficiencia 
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en el uso de los recursos públicos. Dicho principio, según reitera nuestra jurisprudencia, supone una 
adecuación entre lo que se quiere conseguir y lo que efectivamente se obtiene, y constituye un límite 
a la libre elección de los medios a emplear para el logro de los objetivos que, en todo caso, debe 
atender a todas las necesidades que cubren dichos recursos y no solamente a unas en detrimento del 
resto. Se trata, de este modo, de un deber jurídico que impele a la eficiencia y a la coordinación en la 
actuación de la Administración pública. La eficiencia obliga a un uso optimizado, racional y ajustado de 
los medios y recursos que estén a disposición de la Administración para el logro de sus objetivos, sin 
gastos evitables y de excesivo valor, que puedan acarrear un desequilibrio en el cumplimiento de dichos 
objetivos que se trasladaría injustamente a la ciudadanía. Por su parte, la coordinación es un principio 
organizativo que hace posible la acción conjunta de las Administraciones públicas en el ejercicio de sus 
respectivas competencias, de manera que se logre la integración de los actos parciales en la totalidad 
de nuestro sistema, con la finalidad de evitar contradicciones y reducir disfunciones que, de subsistir, 
impedirían o dificultarían su funcionamiento. 

Por otro lado, la norma estatal establece una ratio máxima de alumnos por unidad que marca un 
umbral de idoneidad, por lo que su cumplimiento garantiza, en concordancia con el resto de exigencias, 
la calidad y excelencia en dicho servicio. Es más, recientemente ha sido modificada la nueva Ley 
Orgánica de Educación sin que en ella se haya contemplado una bajada de ratio. 

Por lo demás, la ratio es el resultado de una evolución histórica a la baja y, como veremos en los 
párrafos siguientes, es coherente con los países de nuestro entorno, así como en comparación con 
otras comunidades autónomas.

En este sentido, cabe señalar que, de acuerdo con los datos recogidos en el informe «Las cifras de la 
educación en España. Curso 2019-2020. Edición 2022» (último publicado), del catálogo de publicaciones 
del Ministerio de Educación y Formación Profesional, en el curso escolar 2019-2020 el número medio 
de alumnos y alumnas por grupo educativo público en Andalucía, en cualquiera de las enseñanzas de 
régimen general, es similar al del resto de comunidades autónomas, particularmente si la comparación 
se realiza con Cataluña y Madrid, que son las regiones que, por su tamaño, mejor pueden medirse con 
la nuestra. Concretamente, el número medio de alumnos y alumnas por grupo de segundo ciclo de 
Educación Infantil es 20,9 mientras que alcanza a 21,6 en Cataluña y a 23,2 en la Comunidad de Madrid. 
Lo mismo ocurre con la etapa de Educación Primaria, donde Andalucía se encuentra en 21,3 alumnos 
y alumnas por grupo educativo público, mientras que la ratio es de 22,6 en Cataluña o de 23,8 en la 
Comunidad de Madrid. Por lo que se refiere a las ratios de la Educación Secundaria Obligatoria y del 
Bachillerato en Andalucía, Cataluña y la Comunidad de Madrid, estas son, respectivamente, 26,6, 28,5 
y 26 (ESO) y 28,9, 28,6 y 28,7 (Bach).

Si comparamos ahora la situación de España con la del resto de países de la OCDE y de la UE, 
observamos que, de nuevo, la situación española es similar a la media. En efecto, de acuerdo con los 
datos recogidos en la última edición del «Sistema Estatal de Indicadores de la Educación», el número 
medio de alumnos por unidad pública de Educación Primaria en España, en el año 2019, se situó en 20,9 
y las cifras de la OCDE y de la UE eran, respectivamente, 21,1 y 19,7. El dato de España coincide con 
el de Alemania y es claramente mejor que el de Países Bajos (22,6), Francia (22,3) o Irlanda (24,3).
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Todas estas consideraciones no quieren decir que en Andalucía no puedan seguir haciéndose esfuerzos 
por mejorar la ratio alumnado/unidad. Este es un esfuerzo que ha venido realizando la Consejería de 
Desarrollo Educativo y Formación Profesional de forma sostenida en los últimos cursos, como muestra 
el siguiente cuadro para las etapas de Educación Infantil y Primaria en la enseñanza pública:

Curso 2.º ciclo Ed. Inf. Ed. Prim

2019-2020 20,9 21,3

2020-2021 20,1 21,1

2021-2022 19,8 20,7

2022-2023 19,2 20,3

En esta senda se debe continuar avanzando, procurando tanto una disminución de la ratio media en 
los centros docentes andaluces como una disminución selectiva de la ratio en centros de determinadas 
zonas con especial problemática socioeconómica o en unidades que escolaricen alumnado con 
necesidades específicas de apoyo educativo, no siendo ni la estrategia más adecuada en términos de 
coste-beneficio ni la única posible para su mejora, ya que existen opciones formativas, programáticas 
y de medios menos costosos y de igual o mayor efectividad, que potenciarían el servicio educativo en 
su actual contexto normativo, ya implementadas o en vías de implementación por esta Administración.

En definitiva, el objetivo de esta Iniciativa Legislativa Popular, de reducción de la ratio alumnado/
unidad en todos los niveles educativos, tendría que implementarse en el marco de una norma estatal 
por su afección total de la arquitectura del sistema educativo español y, consecuentemente, con la 
fijación de recursos financieros adicionales asignados.

Sin perjuicio de lo anterior, la Administración educativa andaluza seguirá apostando por la mejora 
de la enseñanza y la calidad educativa y continuará en la búsqueda de medidas que favorezcan la 
disminución de la ratio alumnado/unidad.

En su virtud, de conformidad con el artículo 125.1 del Reglamento del Parlamento de Andalucía, a 
propuesta de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y previa deliberación del 
Consejo de Gobierno en su reunión del día 5 de diciembre de 2022, se adopta el siguiente 

ACUERDO

Primero. Manifestar el criterio contrario respecto a la toma en consideración de la Proposición de 
Ley 11-21/ILPA-000004, de Iniciativa Legislativa Popular, de modificación de la Ley de Educación de 
Andalucía.

Segundo. Dar traslado de este Acuerdo al Parlamento de Andalucía».
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Y para que así conste y surta los oportunos efectos, firma la presente certificación en Sevilla, a cinco 
de diciembre de dos mil veintidós.

El viceconsejero de la Presidencia, Interior, 
Diálogo Social y Simplificación Administrativa y 

secretario de actas del Consejo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía, 

Tomás Burgos Gallego.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000906, Pregunta relativa a vertidos de aguas residuales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, 
D. Javier Cortés Lucena y D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez, D. Javier Cortés Lucena y 
D. Alejandro Hernández Valdés, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a vertidos de aguas residuales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía es la comunidad autonómica española con más sanciones por incumplir la normativa 
europea de saneamiento (91/271/CEE). La recogida y tratamiento de aguas residuales ha puesto de 
manifiesto la nefasta gestión de estas aguas en las áreas urbanas de Morón de la Frontera (Sevilla), el 
Bajo Guadalhorce (Málaga), Úbeda (Jaén), La Línea de la Concepción y Sanlúcar de Barrameda (Cádiz). 

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas tiene previstas la Consejería para favorecer la privatización del saneamiento integral 
del agua, y qué medidas se están llevando a cabo para conseguir el vertido cero a nuestras aguas?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez, 

Javier Cortés Lucena y 
Alejandro Hernández Valdés.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000907, Pregunta relativa al hospital de Mijas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez y 
Dña. Purificación Fernández Morales, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Manuel Gavira Florentino, D. Antonio Sevilla Rodríguez y Dña. Purificación 
Fernández Morales, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Salud y Consumo la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa al hospital de Mijas.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto la Consejería poner en marcha las actuaciones necesarias para la construcción 
de un hospital en el municipio de Mijas?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino, 
Antonio Sevilla Rodríguez y 

Purificación Fernández Morales.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000908, Pregunta relativa a las solicitudes de renta mínima de inserción social en la pro-
vincia de Jaén en 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de renta mínima de inserción social en la provincia 
de Jaén en 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de renta mínima de inserción social se han realizado en el año 2022 en la 
provincia de Jaén? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000909, Pregunta relativa a concesiones de renta mínima de inserción social en la provin-
cia de Jaén en 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a concesiones de renta mínima de inserción social en la provincia 
de Jaén en 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de renta mínima de inserción social se han concedido en el año 2022 en la 
provincia de Jaén? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 21

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000910, Pregunta relativa a las solicitudes de renta mínima de inserción social en la pro-
vincia de Jaén en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de renta mínima de inserción social en la provincia 
de Jaén en 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de renta mínima de inserción social se han realizado en el año 2021 en la 
provincia de Jaén? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 22

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000911, Pregunta relativa a concesiones de renta mínima de inserción social en la provincia 
de Jaén en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a concesiones de renta mínima de inserción social en la provincia 
de Jaén en 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de renta mínima de inserción social se han concedido en el año 2021 en la 
provincia de Jaén? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 23

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000912, Pregunta relativa a las solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación 
infantil en la provincia de Jaén en 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación infantil 
en la provincia de Jaén en 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación infantil se han realizado en el 
año 2022 en la provincia de Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 24

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000913, Pregunta relativa a las solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación 
infantil en la provincia de Jaén en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación infantil 
en la provincia de Jaén en 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes del programa de refuerzo de la alimentación infantil se han realizado en el 
año 2021 en la provincia de Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por sexos y por municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 25

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000914, Pregunta relativa a las solicitudes de reconocimiento del grado de discapacidad 
en la provincia de Jaén en 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de reconocimiento del grado de discapacidad en 
la provincia de Jaén en 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de grado de discapacidad se han realizado en el año 2022 en la provincia de 
Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por grado, sexo y municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 26

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000915, Pregunta relativa a las solicitudes de reconocimiento del grado de discapacidad 
en la provincia de Jaén en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de reconocimiento del grado de discapacidad en 
la provincia de Jaén en 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de grado de discapacidad se han realizado en el año 2021 en la provincia de 
Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por grado, sexo y municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 27

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000916, Pregunta relativa a las solicitudes de revisión del grado de discapacidad en la 
provincia de Jaén en 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de revisión del grado de discapacidad en la provincia 
de Jaén en 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de revisión de grado de discapacidad se han realizado en el año 2022 en la 
provincia de Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por grado, sexo y municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 28

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000917, Pregunta relativa a las solicitudes de revisión de reconocimiento del grado de 
discapacidad en la provincia de Jaén en 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de revisión de reconocimiento del grado de discapacidad 
en la provincia de Jaén en 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de revisión de grado de discapacidad se han realizado en el año 2021 en la 
provincia de Jaén? ¿Cuántas se han concedido? Desagregado por grado, sexo y municipio.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 29

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000918, Pregunta relativa a las solicitudes de tarjeta de aparcamiento de vehículos de 
transporte colectivo con movilidad reducida en la provincia de Jaén en el periodo 2020-2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de tarjeta de aparcamiento de vehículos de transporte 
colectivo con movilidad reducida en la provincia de Jaén en el periodo 2020-2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de tarjeta de aparcamiento de vehículos de transporte colectivo con movilidad 
reducida se han realizado en el periodo 2020-2022 en la provincia de Jaén? ¿Cuántas se han concedido?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 30

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000919, Pregunta relativa a intervenciones en centros de día para personas con discapa-
cidad en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a intervenciones en centros de día para personas con discapacidad 
en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas inversiones ha realizado la Consejería en centros de día para personas con discapacidad 
en el periodo 2020-2022 en la provincia de Jaén? ¿Con cargo a qué partida presupuestaria? ¿Qué 
intervenciones de mantenimiento, adecuación o mejora tiene previstas para el ejercicio 2023?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 31

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000920, Pregunta relativa a intervenciones en centros residenciales para personas con 
discapacidad en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a intervenciones en centros residenciales para personas con 
discapacidad en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas inversiones ha realizado la Consejería en centros residenciales para personas con 
discapacidad en el periodo 2020-2022 en la provincia de Jaén? ¿Con cargo a qué partida presupuestaria? 
¿Qué intervenciones de mantenimiento, adecuación o mejora tiene previstas para el ejercicio 2023?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 32

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000921, Pregunta relativa a las solicitudes de título de familia numerosa en la provincia de 
Jaén en el periodo 2020-2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de título de familia numerosa en la provincia de 
Jaén en el periodo 2020-2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de título de familia numerosa se han producido en la provincia de Jaén en el 
periodo 2020-2022?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 33

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000922, Pregunta relativa a las solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia en 
la provincia de Jaén en el año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia se han presentado en la provincia 
de Jaén en el año 2022? ¿Cuántas de las solicitadas en el año 2022 se han concedido en el año 2022? 
¿Cuántas se han concedido en el año 2022 provenientes de solicitudes del año 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 34

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000923, Pregunta relativa a las solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia en 
la provincia de Jaén en el año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas solicitudes de reconocimiento de grado de dependencia se han presentado en la provincia 
de Jaén en el año 2021? ¿Cuántas de las solicitadas en el año 2021 se han concedido en el año 2021? 
¿Cuántas se han concedido en el año 2021 provenientes de solicitudes del año 2020?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 35

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000924, Pregunta relativa a las solicitudes de aumento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de aumento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2022.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes de reconocimiento de aumento de grado de dependencia se han presentado 
en la provincia de Jaén en el año 2022? ¿Cuántas de las solicitadas en el año 2022 se han concedido 
en el año 2022? ¿Cuántas se han concedido en el año 2022 provenientes de solicitudes del año 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 36

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000925, Pregunta relativa a las solicitudes de aumento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta 
con ruego de respuesta escrita, relativa a las solicitudes de aumento de grado de dependencia en la 
provincia de Jaén en el año 2021.

PREGUNTAS

¿Cuántas solicitudes de reconocimiento de aumento de grado de dependencia se han presentado 
en la provincia de Jaén en el año 2021? ¿Cuántas de las solicitadas en el año 2021 se han concedido 
en el año 2021? ¿Cuántas se han concedido en el año 2021 provenientes de solicitudes del año 2020?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 37

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000926, Pregunta relativa a las prestaciones de dependencia en la provincia de Jaén en 
el año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las prestaciones de dependencia en la provincia de Jaén en el 
año 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas prestaciones de dependencia se han producido en la provincia de Jaén en el año 2022? 
Desagregadas por sexo, municipio y tipo de prestación.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 38

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000927, Pregunta relativa a las prestaciones de dependencia en la provincia de Jaén en 
el año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las prestaciones de dependencia en la provincia de Jaén en el 
año 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas prestaciones de dependencia se han producido en la provincia de Jaén en el año 2021? 
Desagregadas por sexo, municipio y tipo de prestación.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 39

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000928, Pregunta relativa a las pensiones no contributivas en la provincia de Jaén en el 
año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las pensiones no contributivas en la provincia de Jaén en el año 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas pensiones no contributivas se han solicitado en la provincia de Jaén en el año 2022? 
¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por sexo y municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 40

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000929, Pregunta relativa a las pensiones no contributivas en la provincia de Jaén en el 
año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las pensiones no contributivas en la provincia de Jaén en el año 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas pensiones no contributivas se han solicitado en la provincia de Jaén en el año 2021? 
¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por sexo y municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 41

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000930, Pregunta relativa a las prestaciones sociales para personas con discapacidad en 
la provincia de Jaén en el año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las prestaciones sociales para personas con discapacidad en la 
provincia de Jaén en el año 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas prestaciones sociales para personas con discapacidad se han solicitado en la provincia 
de Jaén en el año 2022? ¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por tipo de prestación, sexo y 
municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 42

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000931, Pregunta relativa a las prestaciones sociales para personas con discapacidad en 
la provincia de Jaén en el año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las prestaciones sociales para personas con discapacidad en la 
provincia de Jaén en el año 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas prestaciones sociales para personas con discapacidad se han solicitado en la provincia 
de Jaén en el año 2021? ¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por tipo de prestación, sexo y 
municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 43

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000932, Pregunta relativa a las ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad en la 
provincia de Jaén en el año 2022

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad en la 
provincia de Jaén en el año 2022.

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad se han solicitado en la provincia de 
Jaén en el año 2022? ¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por sexo y municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 44

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000933, Pregunta relativa a las ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad en la 
provincia de Jaén en el año 2021

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad en la 
provincia de Jaén en el año 2021.

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas asistenciales por enfermedad o ancianidad se han solicitado en la provincia de 
Jaén en el año 2021? ¿Cuántas se han concedido? Desagregadas por sexo y municipio de residencia.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 45

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000934, Pregunta relativa a los centros de participación activa en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a los centros de participación activa en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Cuántas personas socias existen en los centros de participación activa de la provincia de Jaén en 
el año 2022? ¿Y en el año 2021? Desagregado por centro y por sexo.

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 46

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000935, Pregunta relativa a las inversiones en centros de participación activa en la pro-
vincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a las inversiones en centros de participación activa en la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué inversiones de mantenimiento, adecuación y/o mejora se han llevado a cabo por la Consejería 
en los centros de participación activa de la provincia de Jaén en el año 2022? ¿Y en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 47

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000936, Pregunta relativa a los servicios de los centros de participación activa en la pro-
vincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a los servicios de los centros de participación activa en la provincia 
de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué servicios se han prestado a personas socias en cada uno de los centros de participación activa 
de la provincia de Jaén en el año 2022? ¿Y en el año 2021?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 48

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000937, Pregunta relativa a programación de inversiones en los centros de participación 
activa en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, Dña. María de las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y 
D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Ruiz Espejo, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, Dña. María de 
las Mercedes Gámez García, D. Víctor Manuel Torres Caballero y D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a programación de inversiones en los centros de participación activa 
en la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿Qué programación de inversiones e intervenciones tiene prevista la Consejería realizar en los 
centros de participación activa de la provincia de Jaén en el ejercicio 2023? ¿Por qué importe y con 
cargo a qué partida presupuestaria?

Parlamento de Andalucía, 7 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Ruiz Espejo, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

María de las Mercedes Gámez García, 
Víctor Manuel Torres Caballero y 
Jacinto Jesús Viedma Quesada.
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Pág. 49

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000938, Pregunta relativa al grado de certificación de fondos europeos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Alicia Murillo 
López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos las siguientes preguntas con ruego de respuesta 
escrita, relativa al grado de certificación de fondos europeos.

PREGUNTAS

¿Cuál es la programación inicial y grado de certificación a fecha de 30 de octubre de los fondos 
europeos del marco comunitario de apoyo 2014-2020 y su ampliación por la pandemia? Desglosado 
en Feder, Feader, FSE y React-EU.

¿Cuál es la programación inicial y grado de certificación a fecha de 30 de octubre de los fondos 
europeos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gaspar José Llanes Díaz-Salazar y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 50

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000939, Pregunta relativa a las convocatorias con cargo a fondos Next Generation

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y Dña. Alicia Murillo López, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a las convocatorias con cargo a fondos Next Generation.

PREGUNTA

¿Qué convocatorias de ayudas ha realizado el Gobierno andaluz, y por qué importe, con cargo a 
fondos Next Generation que le han sido asignados por el Estado? ¿Cuál es la aportación con fondos 
propios de la Junta de Andalucía en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 51

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000940, Pregunta relativa a los fondos Next Generation

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y Dña. Alicia Murillo López, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita, relativa a los fondos Next Generation.

PREGUNTA

¿Qué cantidad de fondos Next Generation ha recibido Andalucía del Estado hasta la fecha y qué plazo 
tienen para gastarlos? ¿Cuántos se han comprometido su inversión a través de convocatorias de ayudas 
ya publicadas o de la ejecución de obras ya licitadas? ¿Cuántos se van a dejar para convocatorias o 
inversiones en ejercicios posteriores a 2023?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Alicia Murillo López.
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Pág. 52

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000941, Pregunta relativa a las transferencias a la Diputación de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a las transferencias a la Diputación de Almería.

PREGUNTA

¿Qué cantidades y para qué finalidad se han transferido desde la Consejería de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad, o de las que anteriormente tenían esas competencias, a la Diputación de 
Almería en 2019, 2020, 2021 y en el presente ejercicio? ¿Qué cantidades tiene pendientes de transferir 
en esta anualidad?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 53

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000942, Pregunta relativa a los fondos React-UE

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. José Luis Ruiz Espejo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a los fondos React-UE.

PREGUNTA

¿Cuántos fondos React-UE están siendo gestionados por la Consejería de Inclusión Social? ¿Qué 
convocatorias de ayudas o licitación de contratos se han realizado con los mismos? ¿Cuál es la finalidad? 
¿Han adjudicado ya ayudas o contratos con cargo a esos fondos? ¿A qué entidades o personas? ¿Cuál 
ha sido el importe?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
José Luis Ruiz Espejo.
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Pág. 54

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000943, Pregunta relativa a la bonificación de matrículas universitarias

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Universidad, Investigación e Innovación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la bonificación de matrículas universitarias.

PREGUNTA

¿Cuántos alumnos se beneficiaron de la bonificación de matrícula en la Universidad de Almería en 
los cursos 2019-2020, 2020-2021, 2021-2022 y 2022-2023, por qué importe total en cada uno de esos 
cursos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Antonio Ruiz Sánchez.
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Pág. 55

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000944, Pregunta relativa al centro de investigación Calar Alto (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Antonio Ruiz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Antonio Ruiz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Universidad, Investigación e Innovación la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al centro de investigación Calar Alto (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál ha sido la cantidad aportada al centro de investigación de Calar Alto en Almería en las 
anualidades 2019, 2020, 2021 y las previstas para 2022?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Antonio Ruiz Sánchez.
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Pág. 56

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000945, Pregunta relativa a los incentivos a la generación eléctrica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Política Industrial y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a los incentivos a la generación eléctrica.

PREGUNTA

¿Qué incentivos hay en marcha para la generación de energía eléctrica desde fuentes renovables? 
¿Qué inversión se destina a los mismos y a través de qué convocatorias?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.
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Pág. 57

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000946, Pregunta relativa a la generación eléctrica de la Junta de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Política Industrial y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la generación eléctrica de la Junta de Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué instalaciones de fuentes renovables tiene instaladas la Junta de Andalucía en bienes de su 
titularidad y cuál es su capacidad de generación?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.
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Pág. 58

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000947, Pregunta relativa al desmantelamiento de la central de Endesa en Carboneras 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Política Industrial y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al desmantelamiento de la central de Endesa en Carboneras (Almería).

PREGUNTA

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno andaluz para apoyar al municipio de Carboneras y a las 
empresas y trabajadores afectados por el cierre y desmantelamiento de la central eléctrica de Endesa 
en Carboneras?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.
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Pág. 59

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000948, Pregunta relativa al plan integral de restauración de la Sierra de Macael (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Política Industrial y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al plan integral de restauración de la Sierra de Macael (Almería).

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de la tramitación del plan integral de la sierra de Macael? ¿Cuándo está prevista su 
aprobación? ¿Contemplan la firma de algún convenio con la asociación de empresarios y el Ayuntamiento 
de Macael? ¿Cuáles serían los compromisos de las partes?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 83 XII LEGISLATURA 13 de diciembre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

08
3

Pág. 60

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000949, Pregunta relativa a la unidad aceleradora de proyectos en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel y D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación Administrativa la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a la unidad aceleradora de proyectos en Almería.

PREGUNTA

¿Qué proyectos están tramitándose por la unidad aceleradora de proyectos referidos a la provincia 
de Almería? ¿Cuál es la inversión que se pretende realizar y en qué municipios?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel y 
Manuel Enrique Gaviño Pazó.
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Pág. 61

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000950, Pregunta relativa a los contribuyentes de patrimonio en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contribuyentes 
de patrimonio en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos contribuyentes presentaron declaración por impuesto de patrimonio en 2018, 2019, 2020 
y 2021 en la provincia de Almería? ¿Cuál fue el montante total de lo recaudado en cada anualidad?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 62

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000951, Pregunta relativa a los recibos del canon autonómico de agua en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los recibos del canon 
autonómico de agua en Almería.

PREGUNTA

¿Qué cantidades se han recaudado por canon autonómico del agua en 2018, 2019, 2020 y 2021 en 
la provincia de Almería? ¿Cuántos recibos emitidos y abonados en cada anualidad? ¿Cuántos recibos 
emitidos quedaron pendientes de abono en cada anualidad?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 63

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000952, Pregunta relativa a los contribuyentes del tramo autonómico por IRPF en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contribuyentes 
del tramo autonómico por IRPF en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántas personas, por tramos del impuesto, contribuyeron en la provincia de Almería por IRPF en el 
tramo autonómico en 2018, 2019, 2020 y 2021 en la provincia de Almería? ¿Cuál fue el montante total 
de lo recaudado en cada anualidad que ha sido transferido a la comunidad autónoma de contribuyentes 
que presentaron su declaración en Almería?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 64

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000953, Pregunta relativa a ingresos por tasas y precios públicos en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a ingresos por tasas 
y precios públicos en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántas personas presentaron liquidación en cada una de las tasas y precios públicos recaudados 
en 2018, 2019, 2020 y 2021 por la Junta de Andalucía en la provincia de Almería? ¿Cuál fue el montante 
total de lo recaudado en cada anualidad en cada una de esas tasas y precios públicos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 65

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000954, Pregunta relativa a ingresos por tributos propios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a ingresos por tributos 
propios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos contribuyentes presentaron liquidaciones en cada uno de los tributos propios de la Junta 
de Andalucía en 2018, 2019, 2020 y 2021 en la provincia de Almería? ¿Cuál fue el montante total de 
lo recaudado en cada uno de ellos en cada anualidad?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 66

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000955, Pregunta relativa a los contribuyentes en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contribuyentes 
Almería.

PREGUNTA

¿Cuántas personas no están obligadas a presentar declaración por IRPF en la provincia de Almería 
por no alcanzar sus ingresos el mínimo establecido en 2018, 2019, 2020 y 2021?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 67

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000956, Pregunta relativa a los contribuyentes del impuesto de sucesiones y donaciones 
en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda 
y Fondos Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contribuyentes 
del impuesto de sucesiones y donaciones en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos contribuyentes presentaron declaración por impuesto de sucesiones y donaciones 
en 2018, 2019, 2020 y 2021 en la provincia de Almería? ¿Cuál fue el montante total de lo recaudado 
en cada anualidad en cada uno de estos impuestos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Alicia Murillo López, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 68

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000957, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía eólica hay autorizados, instalados y en funcionamiento actualmente 
en la provincia de Almería? ¿Qué parques, en qué municipios, cuáles son las características de los 
mismos y el año en que entraron en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 69

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000958, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía eólica están tramitándose en estos momentos para su puesta 
en funcionamiento en la provincia de Almería? ¿Qué parques, en qué municipios y cuáles son las 
características de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 70

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000959, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía fotovoltaica hay instalados y en funcionamiento actualmente en la 
provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios, cuáles son las características de los mismos 
y en qué año entraron en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 71

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000960, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía fotovoltaica están tramitándose en estos momentos para su 
puesta en funcionamiento en la provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios y cuáles son 
las características de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 72

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000961, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía termosolar hay instalados y en funcionamiento actualmente en la 
provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios, cuáles son las características de los mismos 
y en qué año entraron en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 73

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000962, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía termosolar están tramitándose en estos momentos para su puesta 
en funcionamiento en la provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios y cuáles son las 
características de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 83 XII LEGISLATURA 13 de diciembre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

08
3

Pág. 74

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000963, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía proceden de centrales eléctricas hidráulicas instaladas y en 
funcionamiento actualmente en la provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios, cuáles son 
las características de las mismas y en qué año entraron en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 75

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000964, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía procedente de centrales eléctricas hidráulicas están tramitándose 
en estos momentos para su puesta en funcionamiento en la provincia de Almería? ¿Qué plantas, en 
qué municipios y cuáles son las características de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 76

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000965, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía procedente de generación eléctrica con biomasa, biogás y otras 
tecnologías renovables hay instalados y en funcionamiento actualmente en la provincia de Almería? 
¿Qué plantas, en qué municipios, cuáles son las características de los mismos y en qué año entraron 
en funcionamiento?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 77

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000966, Pregunta relativa a megavatios en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a megavatios en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos megavatios de energía procedente de generación eléctrica con biomasa, biogás y otras 
tecnologías renovables están tramitándose en estos momentos para su puesta en funcionamiento en la 
provincia de Almería? ¿Qué plantas, en qué municipios y cuáles son las características de los mismos?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 78

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000967, Pregunta relativa a la industrialización de la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente preguntas con ruego de respuesta escrita, relativa a la industrialización de la 
provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Cuál es el índice de industrialización de la provincia de Almería? ¿Cuál ha sido la evolución desde 
2019 hasta la fecha?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 79

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000968, Pregunta relativa a los proyectos industriales en tramitación en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, D. Juan Antonio 
Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Política Industrial 
y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los proyectos industriales en 
tramitación en Almería.

PREGUNTA

¿Qué proyectos industriales se encuentran en tramitación para su puesta en funcionamiento en la 
provincia de Almería?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
Manuel Enrique Gaviño Pazó, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 80

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000969, Pregunta relativa a dependencia en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a dependencia 
en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos expedientes de reconocimiento de prestaciones de dependencia están en tramitación en la 
provincia de Almería? ¿Cuántos están pendientes de valoración? ¿Cuántos están pendientes de PIA? 
¿Cuántos están pendientes de asignación de prestación?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 81

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000970, Pregunta relativa a dependencia en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a dependencia 
en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántos expedientes de revisión de grado de dependencia están en tramitación en la provincia de 
Almería? ¿Cuántos usuarios han sido ya valorados y cuántos están pendientes de valoración?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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Pág. 82

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000971, Pregunta relativa a dependencia en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a dependencia 
en Almería.

PREGUNTA

¿Cuántas personas tienen reconocido grado de dependencia en la provincia de Almería? ¿Cuántas hay 
en cada uno de los grados? ¿Cuántas personas están en residencias de mayores? ¿Cuántas personas 
están siendo atendidas en sus domicilios con ayudas? ¿Cuántas personas reciben teleasistencia?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000972, Pregunta relativa a discapacidad en Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan 
Antonio Lorenzo Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Luis Sánchez Teruel, D. José Luis Ruiz Espejo, D. Juan Antonio Lorenzo 
Cazorla y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Inclusión Social, 
Juventud, Familias e Igualdad la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a discapacidad 
en Almería.

PREGUNTAS

¿Cuántas personas están pendientes de valoración de discapacidad en la provincia de Almería? 
¿Cuál es la fecha de los expedientes más antiguos pendientes de valoración?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

José Luis Sánchez Teruel, 
José Luis Ruiz Espejo, 

Juan Antonio Lorenzo Cazorla y 
María del Pilar Navarro Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000973, Pregunta relativa al proyecto de ley de bienestar animal de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Delgado Ramos, Dña. Alejandra Durán 
Parra y D. José Manuel Gómez Jurado, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Delgado Ramos, Dña. Alejandra Durán Parra y D. José Manuel 
Gómez Jurado, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación 
Administrativa la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al proyecto de ley de 
bienestar animal de Andalucía.

PREGUNTA

¿En qué plazo tiene previsto aprobar el Gobierno de la Junta de Andalucía un proyecto de ley de 
bienestar animal de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Por Andalucía, 

Juan Antonio Delgado Ramos, 
Alejandra Durán Parra y 

José Manuel Gómez Jurado.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000974, Pregunta relativa a la protección animal

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Delgado Ramos, D. José Manuel Gómez 
Jurado y Dña. Alejandra Durán Parra, del G.P. Por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Delgado Ramos, D. José Manuel Gómez Jurado y Dña. Alejandra 
Durán Parra, del G.P. Por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de la Presidencia, Interior, Diálogo Social y Simplificación 
Administrativa la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la protección animal.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La protección de los todos los animales es un tema que preocupa no solo a muchos andaluces y 
andaluzas, sino que también preocupa a nivel nacional, así queda reflejado con el proyecto de ley que 
el Gobierno de España está preparando con el que se busca poner fin al maltrato, al abandono y al 
sacrificio de los animales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿El Gobierno de la Junta de Andalucía tiene pensado crear un instituto andaluz de protección animal?

Parlamento de Andalucía, 8 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Por Andalucía, 

Juan Antonio Delgado Ramos, 
José Manuel Gómez Jurado y 

Alejandra Durán Parra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000975, Pregunta relativa al abastecimiento en alta en el Valle del Almanzora (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al abastecimiento 
en alta en el Valle del Almanzora (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para el abastecimiento en alta en el Valle del Almanzora, 
en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar el abastecimiento en alta 
en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras relativas al 
abastecimiento en alta en el Valle del Almanzora, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y 
relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene 
prevista la puesta en servicio de la misma?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000976, Pregunta relativa a la garantía de abastecimiento en alta de agua desalada en el 
Poniente Almeriense y Almería (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la garantía de 
abastecimiento en alta de agua desalada en el Poniente Almeriense y Almería (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la garantía de abastecimiento en alta de agua 
desalada en el Poniente Almeriense y Almería, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar 
la sequía y garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la garantía de abastecimiento en alta de agua desalada en el Poniente Almeriense y Almería, en 
términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre 
el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000977, Pregunta relativa al aumento de la capacidad y calidad de los tratamientos ter-
ciarios en las EDAR de Adra, El Ejido y Roquetas de Mar y conexiones para aprovechamientos de 
aguas regeneradas, reservando así recursos procedentes de otras fuentes (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al aumento de 
la capacidad y calidad de los tratamientos terciarios en las EDAR de Adra, El Ejido y Roquetas de Mar 
y conexiones para aprovechamientos de aguas regeneradas, reservando así recursos procedentes de 
otras fuentes (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de aumento de la capacidad y calidad de los tratamientos 
terciarios en las EDAR de Adra, El Ejido y Roquetas de Mar y conexiones para aprovechamiento de 
aguas regeneradas, reservando así recursos procedentes de otras fuentes, en el marco de las obras 
hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas 
intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
al aumento de la capacidad y calidad de los tratamientos terciarios en las EDAR de Adra, El Ejido y 
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Roquetas de Mar y conexiones para aprovechamiento de aguas regeneradas, reservando así recursos 
procedentes de otras fuentes, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por 
ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta 
en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000978, Pregunta relativa a adecuación de la desaladora del Bobar para abastecimiento 
humano de Almería y el Bajo Andarax (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a adecuación de 
la desaladora del Bobar para abastecimiento humano de Almería y el Bajo Andarax (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de adecuación de la desaladora de El Bobar para 
abastecimiento humano de Almería y el Bajo Andarax, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente 
a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la adecuación de la desaladora del Bobar para abastecimiento humano de Almería y el Bajo Andarax, 
en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra 
sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
María del Pilar Navarro Rodríguez y 

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000979, Pregunta relativa a la red de distribución de abastecimiento secundaria en alta a 
los municipios del Campo de Tabernas (a partir de la conducción de la Venta del Pobre al Campo de 
Tabernas, declarada de interés general del Estado) (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la red de 
distribución de abastecimiento secundaria en alta a los municipios del Campo de Tabernas (a partir de 
la conducción de la Venta del Pobre al Campo de Tabernas, declarada de interés general del Estado) 
(Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de la red de distribución de abastecimiento secundaria 
en alta a los municipios del Campo de Tabernas (a partir de la conducción de la Venta del Pobre al 
Campo de Tabernas, declarada de interés general del Estado), en el marco de las obras hídricas a 
ejecutar frente a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias 
de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la red de distribución de abastecimiento secundaria en alta a los municipios del Campo de Tabernas (a 
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partir de la conducción de la Venta del Pobre al Campo de Tabernas, declarada de interés general del 
Estado), en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la 
obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000980, Pregunta relativa a las actuaciones para la mejora de la garantía de abasteci-
miento en municipios del Valle del Almanzora con recursos procedentes del embalse de Cuevas de 
Almanzora y/o IDAM de Carboneras (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las actuaciones 
para la mejora de la garantía de abastecimiento en municipios del Valle del Almanzora con recursos 
procedentes del embalse de Cuevas de Almanzora y/o IDAM de Carboneras (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró 
de interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la garantía de 
abastecimiento en municipios del Valle del Almanzora con recursos procedentes del embalse de 
Cuevas de Almanzora y/o IDAM Carboneras, en el marco de las obras necesarias frente a la situación 
de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras para la mejora 
de la garantía de abastecimiento en municipios del Valle del Almanzora con recursos procedentes del 
embalse de Cuevas de Almanzora y/o IDAM de Carboneras, en términos absolutos (euros de obra 
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ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la 
puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000981, Pregunta relativa a las instalaciones necesarias para el aprovechamiento y distri-
bución de aguas regeneradas de las EDAR en el ámbito territorial afectado, reservando así recur-
sos en el embalse de Cuevas de Almanzora (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Juan Antonio Lorenzo Cazorla, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, 
Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las instalaciones 
necesarias para el aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR en el ámbito 
territorial afectado, reservando así recursos en el embalse de Cuevas de Almanzora (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para el aprovechamiento y distribución de 
aguas regeneradas de las EDAR en el ámbito territorial afectado, reservando así recurso en el embalse 
Cuevas de Almanzora, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras para el 
aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR en el ámbito territorial afectado, 
reservando así recurso en el embalse de Cuevas de Almanzora y, en términos absolutos (euros de obra 
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ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la 
puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Juan Antonio Lorenzo Cazorla, 

María del Pilar Navarro Rodríguez y 
José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000982, Pregunta relativa a la nueva conducción de abastecimiento desde el embalse del 
Guadalcacín hasta el partidor de la Peruela (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la nueva conducción de abastecimiento 
desde el embalse del Guadalcacín hasta el partidor de la Peruela (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de la nueva conducción de abastecimiento desde el 
embalse del Guadalcacín hasta el partidor de la Peruela, en el marco de las obras hidráulicas destinadas 
a paliar la sequía y garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la nueva conducción de abastecimiento desde el embalse del Guadalcacín hasta el partidor de la 
Peruela, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la 
obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas? 

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000983, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a núcleos de la 
comarca de la Janda (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento 
a núcleos de la comarca de la Janda (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de la garantía de abastecimiento a núcleos de 
la comarca de la Janda, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar 
el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento a núcleos de la comarca de la Janda, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000984, Pregunta relativa a la ejecución de los tratamientos terciarios en las EDAR del 
Campo de Gibraltar (La Línea de la Concepción y Algeciras) para aprovechamiento de aguas rege-
neradas, reservando así recursos regulados de los embalses de Charco Redondo y Guadarranque 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la ejecución de los tratamientos terciarios 
en las EDAR del Campo de Gibraltar (La Línea de la Concepción y Algeciras) para aprovechamiento 
de aguas regeneradas, reservando así recursos regulados de los embalses de Charco Redondo y 
Guadarranque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de ejecución de los tratamientos terciarios en las 
EDAR del Campo de Gibraltar (La Línea de la Concepción y Algeciras) para aprovechamiento de aguas 
regeneradas, reservando así recursos regulados de los embalses de Charco Redondo y Guadarranque, 
en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada enmienda las 
demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
la ejecución de los tratamientos terciarios en las EDAR del Campo de Gibraltar (La Línea de la Concepción 
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y Algeciras) para aprovechamiento de aguas regeneradas, reservando así recursos regulados de los 
embalses de Charco Redondo y Guadarranque, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y 
relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene 
prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000985, Pregunta relativa a la mejora de las conducciones de los azudes de La Hoya y 
Valdeinfierno (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora de las conducciones de los 
azudes de La Hoya y Valdeinfierno (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de las conducciones de los azudes de 
La Hoya y Valdeinfiemo, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía 
declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de las conducciones de los azudes de La Hoya y Valdeinfiemo, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000986, Pregunta relativa a adecuación y mejora de las obras de captación en el arroyo 
de Botafuegos (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a adecuación y mejora de las obras de 
captación en el arroyo de Botafuegos (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de adecuación y mejora de la captación en el arroyo 
de Botafuegos, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada 
en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la adecuación y mejora de la captación en el arroyo de Botafuegos, en términos absolutos (euros de 
obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), 
y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000987, Pregunta relativa a la mejora de las instalaciones del embalse muerto de los em-
balses de Charco Redondo y Guadarranque (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora de las instalaciones del embalse 
muerto de los embalses de Charco Redondo y Guadarranque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de las instalaciones del embalse muerto de los 
embalses de Charco Redondo y Guadarranque, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la 
situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
la mejora de las instalaciones del embalse muerto de los embalses de Charco Redondo y Guadarranque, 
en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra 
sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000988, Pregunta relativa a la mejora en los sondeos de apoyo para los canales del Espa-
rragal y Pacheco (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora en los sondeos de apoyo para 
los canales del Esparragal y Pacheco (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejoras en los sondeos de apoyo para los canales 
del Esparragal y Pacheco, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía 
declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
las mejoras en los sondeos de apoyo para los canales del Esparragal y Pacheco, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000989, Pregunta relativa a la mejora y puesta en servicio de las captaciones de la Zorra 
(pozo número 3) y del Infierno (pozos 3 y 4), en la sierra de las Cabras y sierra de Dos Hermanas, 
en San José del Valle (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora y puesta en servicio de las 
captaciones de la Zorra (pozo número 3) y del Infierno (pozos 3 y 4), en la sierra de las Cabras y sierra 
de Dos Hermanas, en San José del Valle (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora y puesta en servicio de las 
captaciones de la Zorra (pozo número 3) y del Infierno (pozos 3 y 4), en la Sierra de las Cabras y 
Sierra de Dos Hermanas, en San José del Valle (Cádiz), en el marco de las obras necesarias frente a 
la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora y 
puesta en servicio de las captaciones de la Zorra (pozo número 3) y del Infierno (pozos 3 y 4), en la 
sierra de las Cabras y sierra de Dos Hermanas, en San José del Valle (Cádiz), en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000990, Pregunta relativa a la conexión entre los embalses de Guadalcacín y Bornos para 
almacenar los excedentes de la Cuenca del Guadalete y traspasarlos al embalse del Guadalcacín 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la conexión entre los embalses de 
Guadalcacín y Bornos para almacenar los excedentes de la Cuenca del Guadalete y traspasarlos al 
embalse del Guadalcacín (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conexión entre los embalses de Guadalcacín 
y Bornos para almacenar los excedentes de la cuenca del Guadalete y traspasarlos al embalse del 
Guadalcacín, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de conexión entre 
los embalses de Guadalcacín y Bornos para almacenar los excedentes de la cuenca del Guadalete y 
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traspasarlos al embalse del Guadalcacín, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos 
(tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio 
de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000991, Pregunta relativa a la mejora del centro de transformación para elevar la potencia 
eléctrica de la nueva estación de bombeo de Guadalcacín y poder impulsar el caudal máximo per-
mitido por las infraestructuras existentes (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora del centro de transformación 
para elevar la potencia eléctrica de la nueva estación de bombeo de Guadalcacín y poder impulsar el 
caudal máximo permitido por las infraestructuras existentes (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 1748/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora del centro de transformación 
para elevar la potencia eléctrica de loa nueva estación de bombeo de Guadalcacín y poder impulsar el 
caudal máximo permitido por las infraestructuras existentes, en el marco de las obras necesarias frente 
a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora del 
centro de transformación para elevar la potencia eléctrica de la nueva estación de bombeo de Guadalcacín 
y poder impulsar el caudal máximo permitido por las infraestructuras existentes, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000992, Pregunta relativa a la modificación de entrega de agua del trasvase Guadiaro-
Majaceite al arroyo Marroquí (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la modificación de entrega de agua del 
trasvase Guadiaro-Majaceite al arroyo Marroquí (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de modificación de entrega del agua del 
trasvase Guadiaro-Majaceite al arroyo Marroquí, en el marco de las obras necesarias frente a la situación 
de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de modificación 
de entrega del agua del trasvase Guadiaro-Majaceite al arroyo Marroquí, en términos absolutos (euros 
de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene 
prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000993, Pregunta relativa a la mejora de las condiciones de captación y regulación en la 
estación elevadora de La Barca (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora de las condiciones de captación 
y regulación en la estación elevadora de La Barca (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de las condiciones de captación 
y regulación en la estación elevadora de La Barca, en el marco de las obras necesarias frente a la 
situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora de 
las condiciones de captación y regulación en la estación elevadora de La Barca, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000994, Pregunta relativa a posibilidad de conexión de la conducción del abastecimiento 
a Tarifa con las conducciones de zona gaditana (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a posibilidad de conexión de la conducción 
del abastecimiento a Tarifa con las conducciones de zona gaditana (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de posible conexión de la conducción del 
abastecimiento a Tarifa con las conducciones de zona gaditana, en el marco de las obras necesarias 
frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de posible 
conexión de la conducción del abastecimiento a Tarifa con las conducciones de zona gaditana, en 
términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste 
total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000995, Pregunta relativa a la puesta en servicio de los pozos de Pinar del Rey 10-11-12 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la puesta en servicio de los pozos de 
Pinar del Rey 10-11-12 (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de puesta en servicio de los pozos de Pinar 
del Rey 10-11-12, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de puesta en servicio 
de los pozos de Pinar del Rey 10-11-12, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000996, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento a la zona norte de San Roque 
(Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a conducción de abastecimiento a la zona 
norte de San Roque (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conducción de abastecimiento a la zona 
norte de San Roque, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de conducción de 
abastecimiento a la zona norte de San Roque, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

Irene García Macías, 
Rafael Márquez Berral y 

Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000997, Pregunta relativa a la ejecución de los depósitos de Guadiaro y El Tesorillo (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la 
siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la ejecución de los depósitos de Guadiaro 
y El Tesorillo (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de ejecución de los depósitos de Guadiaro 
y El Tesorillo, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de ejecución de los 
depósitos de Guadiaro y El Tesorillo, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por 
ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 83 XII LEGISLATURA 13 de diciembre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

08
3

Pág. 118

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000998, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de los pozos del río Gua-
diaro (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a rehabilitación y puesta en servicio de 
los pozos del río Guadiaro (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de rehabilitación y puesta en servicio de los 
pozos del río Guadiaro, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de rehabilitación y puesta 
en servicio de los pozos del río Guadiaro, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-000999, Pregunta relativa a la mejora en la ETAP Arenillas (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael 
Márquez Berral y Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Irene García Macías, D. Rafael Márquez Berral y 
Dña. Rocío Arrabal Higuera, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora en la ETAP Arenillas (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejoras en la ETAP Arenillas, en el 
marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejoras en 
la ETAP Arenillas, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de 
ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Irene García Macías, 

Rafael Márquez Berral y 
Rocío Arrabal Higuera.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001000, Pregunta relativa a conducción para el abastecimiento de agua en la zona norte 
de Córdoba desde el embalse de La Colada (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, 
D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez 
y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo 
Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a conducción para el abastecimiento 
de agua en la zona norte de Córdoba desde el embalse de La Colada (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conducción para el abastecimiento de agua a la zona 
norte de Córdoba desde el embalse de la Colada, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a 
paliar la sequía y garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de su competencia 
correspondientes a la conducción para el abastecimiento de agua a la zona norte de Córdoba desde el embalse 
de la Colada, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de 
la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 83 XII LEGISLATURA 13 de diciembre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

08
3

Pág. 121

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001001, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento en alta desde El Cerrillo a Cerro 
Muriano (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, 
D. Antonio Ruiz Sánchez y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Isabel Ambrosio Palos, D. Antonio Ruiz Sánchez 
y Dña. Ana María Romero Obrero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a conducción de abastecimiento en alta desde El Cerrillo a Cerro 
Muriano (Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras conducción de abastecimiento en alta desde El Cerrillo 
a Cerro Muriano, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar el 
abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la conducción de abastecimiento en alta desde El Cerrillo a Cerro Muriano, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas,

María Isabel Ambrosio Palos, 
Antonio Ruiz Sánchez y 

Ana María Romero Obrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001002, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento a la Costa Tropical desde el 
sistema Béznar-Rules (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, 
D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita, relativa a conducción de abastecimiento a la Costa Tropical desde el sistema 
Béznar-Rules (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conducción de abastecimiento a la Costa Tropical 
desde el sistema Béznar-Rules, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y 
garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la conducción de abastecimiento a la Costa Tropical desde el sistema Béznar-Rules competencia de 
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la Junta de Andalucía, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento 
de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en 
servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001003, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de 
la Contraviesa (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, D. Gerardo 
Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Contraviesa (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios 
de la Contraviesa, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar el 
abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Contraviesa, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001004, Pregunta relativa a la ejecución de tratamiento terciario en la EDAR de La Herra-
dura y conexiones para aprovechamiento para riego (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, 
D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la ejecución de tratamiento terciario en la EDAR de La Herradura y conexiones para aprovechamiento 
para riego (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de ejecución de tratamiento terciario en la EDAR 
de la Herradura y conexiones para aprovechamiento para riego, en el marco de las obras hídricas a 
ejecutar frente a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias 
de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la ejecución de tratamiento terciario en la EDAR de la Herradura y conexiones para aprovechamiento 
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para riego, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de 
la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001005, Pregunta relativa al aumento de la capacidad y calidad del tratamiento terciario de 
la EDAR de Almuñécar y conexiones para aprovechamiento para riego (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, 
D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al aumento de la capacidad y calidad del tratamiento terciario de la EDAR de Almuñécar y conexiones 
para aprovechamiento para riego (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de aumento de la capacidad y calidad del tratamiento 
terciario de la EDAR de Almuñécar y conexiones para aprovechamiento para riego, en el marco de las 
obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas 
intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
al aumento de la capacidad y calidad del tratamiento terciario de la EDAR de Almuñécar y conexiones 
para aprovechamiento para riego, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por 
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ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta 
en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001006, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de los pozos del acuífero 
de Motril-Salobreña (pozos 1, 5 y 6) (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, 
D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a rehabilitación y puesta en servicio de los pozos del acuífero de Motril-Salobreña (pozos 1, 5 y 6) 
(Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de rehabilitación y puesta en servicio de los 
pozos del acuífero de Motril-Salobreña (pozos 1, 5 y 6), en el marco de las obras necesarias frente a 
la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de rehabilitación y 
puesta en servicio de los pozos del acuífero de Motril-Salobreña (pozos 1, 5 y 6), en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001007, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento desde el sistema Béznar-Rules 
a la ETAP de Molvízar (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga 
Manzano Pérez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. Noel López Linares, Dña. Olga Manzano Pérez, 
D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Ángeles Prieto Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a conducción de abastecimiento desde el sistema Béznar-Rules a la ETAP de Molvízar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conducción de abastecimiento desde el 
sistema Béznar-Rules a la ETAP de Molvízar, en el marco de las obras necesarias frente a la situación 
de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de conducción 
de abastecimiento desde el sistema Béznar-Rules a la ETAP de Molvízar, en términos absolutos (euros 
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de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene 
prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Noel López Linares, 

Olga Manzano Pérez, 
Gerardo Sánchez Escudero y 

María Ángeles Prieto Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001008, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de regulación de los depósitos del 
sistema Huelva (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, 
D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al aumento de la capacidad de regulación de los depósitos del sistema Huelva (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para el aumento de la capacidad de regulación de 
los depósitos del sistema Huelva, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y 
garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
al aumento de la capacidad de regulación de los depósitos del sistema Huelva, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
María Márquez Romero, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
Susana Rivas Pineda y 

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001009, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de 
la Sierra de Huelva (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, 
D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Sierra de Huelva (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la garantía de abastecimiento a los 
municipios de la Sierra de Huelva, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y 
garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Sierra de Huelva, en términos 
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absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y 
cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
María Márquez Romero, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
Susana Rivas Pineda y 

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001010, Pregunta relativa a la finalización de la conexión de la tubería del Condado para el 
aumento de garantía de abastecimiento (Huelva)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, 
D. Manuel Enrique Gaviño Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María Márquez Romero, D. Manuel Enrique Gaviño 
Pazó, Dña. Susana Rivas Pineda y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la finalización de la conexión de la tubería del Condado para el aumento de garantía de 
abastecimiento (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las de finalización de la conexión de la tubería del 
Condado para el aumento de garantía de abastecimiento, en el marco de las obras necesarias frente 
a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
la finalización de la conexión de la tubería del Condado para el aumento de garantía de abastecimiento, 
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en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste 
total) y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
María Márquez Romero, 

Manuel Enrique Gaviño Pazó, 
Susana Rivas Pineda y 

Mario Jesús Jiménez Díaz.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001011, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento del sistema Quie-
brajano-ETAP de Jaén (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García 
y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús 
Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento del sistema Quiebrajano-
ETAP de Jaén (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la garantía de abastecimiento del 
sistema Quiebrajano-ETAP de Jaén, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía 
y garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento del sistema Quiebrajano-ETAP de Jaén, en términos 
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absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y 
cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
María de las Mercedes Gámez García y 

Víctor Manuel Torres Caballero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001012, Pregunta relativa a las conducciones generales de abastecimiento del sistema 
Víboras, segunda fase, Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María de los Ángeles Férriz 
Gómez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y 
D. Víctor Manuel Torres Caballero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez, D. Jacinto Jesús 
Viedma Quesada, Dña. María de las Mercedes Gámez García y D. Víctor Manuel Torres Caballero, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego 
de respuesta escrita, relativa a las conducciones generales de abastecimiento del sistema Víboras, 
segunda fase, Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para las conducciones generales de abastecimiento del 
sistema Víboras (segunda fase), en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y 
garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a las conducciones generales de abastecimiento del sistema Víboras (segunda fase), en términos 
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absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y 
cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
María de los Ángeles Férriz Gómez, 

Jacinto Jesús Viedma Quesada, 
María de las Mercedes Gámez García y 

Víctor Manuel Torres Caballero.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 83 XII LEGISLATURA 13 de diciembre de 2022

c
v

e
: B

O
PA

_1
2_

08
3

Pág. 144

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001013, Pregunta relativa al abastecimiento en alta a la zona del Bajo Guadalhorce (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al abastecimiento en alta a la zona del Bajo Guadalhorce (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para el abastecimiento en alta a la zona del 
Bajo Guadalhorce, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar el 
abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes al 
abastecimiento en alta a la zona del Bajo Guadalhorce, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos 
(tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001014, Pregunta relativa al abastecimiento en alta a la zona norte de la provincia de Málaga (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
al abastecimiento en alta a la zona norte de la provincia de Málaga (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para el abastecimiento en alta a la zona norte de la 
provincia de Málaga, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar el 
abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
al abastecimiento en alta a la zona norte de la provincia de Málaga, en términos absolutos (euros de 
obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se tiene prevista 
la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001015, Pregunta relativa a la mejora de la interconexión de los sistemas Campo de 
Gibraltar y Costa del Sol (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
de la interconexión de los sistemas Campo de Gibraltar y Costa del Sol (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la interconexión de los sistemas 
Campo de Gibraltar y Costa del Sol, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía 
y garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
la mejora de la interconexión de los sistemas Campo de Gibraltar y Costa del Sol, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001016, Pregunta relativa a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la IDAM de 
Marbella (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del funcionamiento y calidad del agua de la IDAM de Marbella (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora del funcionamiento y calidad del agua de la 
IDAM de Marbella, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada 
en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la IDAM de Marbella, en términos absolutos (euros 
de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), 
y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001017, Pregunta relativa a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la ETAP del 
río Verde (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
del funcionamiento y calidad del agua de la ETAP del río Verde (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora del funcionamiento y calidad del agua de la 
ETAP del río Verde, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada 
en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la ETAP del río Verde, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001018, Pregunta relativa a la mejora de la ETAP de Pilones y conducciones para el abas-
tecimiento a núcleos del Bajo Guadalhorce (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
de la ETAP de Pilones y conducciones para el abastecimiento a núcleos del Bajo Guadalhorce (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de la ETAP de Pilones y conducciones para 
el abastecimiento a núcleos del Bajo Guadalhorce, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente 
a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes a 
la mejora de la ETAP de Pilones y conducciones para el abastecimiento a núcleos del Bajo Guadalhorce, 
en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra 
sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001019, Pregunta relativa a la ejecución de tratamiento terciario de la EDAR Peñón del 
Cuervo y conducciones de conexión con la EDAR del Rincón de la Victoria para aprovechamiento 
para riego de las aguas procedentes de la EDAR Peñón del Cuervo, reservando así recursos regu-
lados del embalse de Viñuela (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la ejecución de tratamiento terciario de la EDAR Peñón del Cuervo y conducciones de conexión con 
la EDAR del Rincón de la Victoria para aprovechamiento para riego de las aguas procedentes de la 
EDAR Peñón del Cuervo, reservando así recursos regulados del embalse de Viñuela (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de ejecución de tratamiento terciario de la EDAR Peñón 
del Cuervo y conducciones de conexión con la EDAR del Rincón de la Victoria para aprovechamiento 
para riego de las aguas procedentes de la EDAR Peñón del Cuervo reservando así recursos regulados 
del embalse de Viñuela, en el marco de las obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía 
declarada en las demarcaciones hidrográficas intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la ejecución de tratamiento terciario de la EDAR Peñón del Cuervo y conducciones de conexión con la 
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EDAR del Rincón de la Victoria para aprovechamiento para riego de las aguas procedentes de la EDAR 
Peñón del Cuervo reservando así recursos regulados del embalse de Viñuela, en términos absolutos 
(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de 
la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001020, Pregunta relativa a la conexión del tratamiento terciario de la EDAR del Rincón de 
la Victoria con el ámbito geográfico del Plan Guaro para el aprovechamiento de aguas regeneradas 
para riego, reservando así recursos regulados del embalse de Viñuela (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a la conexión del tratamiento terciario de la EDAR del Rincón de la Victoria con el ámbito geográfico 
del Plan Guaro para el aprovechamiento de aguas regeneradas para riego, reservando así recursos 
regulados del embalse de Viñuela (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto-ley 2/2022, de 29 de marzo, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de conexión del tratamiento terciario de la EDAR 
del Rincón de la Victoria con el ámbito geográfico del Plan Guaro para el aprovechamiento de aguas 
regeneradas para riego, reservando así recursos regulados del embalse de Vihuela, en el marco de las 
obras hídricas a ejecutar frente a la situación de sequía declarada en las demarcaciones hidrográficas 
intracomunitarias de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la conexión del tratamiento terciario de la EDAR del Rincón de la Victoria con el ámbito geográfico 
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del Plan Guaro para el aprovechamiento de aguas regeneradas para riego, reservando así recursos 
regulados del embalse de Vihuela, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución de la obra sobre el coste total de la misma), y cuándo se tiene prevista la puesta 
en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001021, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de los depósitos de la ETAP del río 
Verde (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al aumento 
de la capacidad de los depósitos de la ETAP del río Verde (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de aumento de la capacidad de los depósitos 
de la ETAP del río Verde, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de aumento de la capacidad 
de los depósitos de la ETAP del río Verde, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001022, Pregunta relativa a la mejora y aseguramiento de la capacidad operativa del tú-
nel de trasvase Guadalmansa-Guadalmina-Guadaiza al embalse de la Concepción en el río Verde 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
y aseguramiento de la capacidad operativa del túnel de trasvase Guadalmansa-Guadalmina-Guadaiza 
al embalse de la Concepción en el río Verde (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora y aseguramiento de la capacidad 
operativa del túnel de trasvase Guadalmansa-Guadalmina-Guadaiza al embalse de la Concepción en 
el río Verdecen el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora y 
aseguramiento de la capacidad operativa del túnel de trasvase Guadalmansa-Guadalmina-Guadaiza al 
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embalse de la Concepción en el río Verde, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos 
(tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de 
las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001023, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de las captaciones de Fa-
hala y Aljaima (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a rehabilitación y puesta en servicio de las captaciones de Fahala y Aljaima (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de interés 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de rehabilitación y puesta en servicio de las captaciones 
de Fahala y Aljaima, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de rehabilitación 
y puesta en servicio de las captaciones de Fahala y Aljaima, en términos absolutos (euros de obra 
ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la 
puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001024, Pregunta relativa a bypass de la Encantada (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a bypass de la Encantada (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras del bypass de la Encantada, en el marco 
de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras del bypass de la 
Encantada, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución 
sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001025, Pregunta relativa a remodelación del bombeo del Viso para el aumento de la 
capacidad de transferencia entre el sistema Guadalhorce-Limonero y Costa del Sol Occidental 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa 
a remodelación del bombeo del Viso para el aumento de la capacidad de transferencia entre el sistema 
Guadalhorce-Limonero y Costa del Sol Occidental (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de remodelación del bombeo del Viso para 
el aumento de la capacidad de transferencia entre el Sistema Guadalhorce-Limonero y Costa del Sol 
occidental, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de remodelación 
del bombeo del Viso para el aumento de la capacidad de transferencia entre el sistema Guadalhorce-
Limonero y Costa del Sol occidental, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos 
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(tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio 
de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001026, Pregunta relativa al aprovechamiento de los recursos hídricos del Bajo Guadal-
horce para abastecimiento (pozos de Perales, Puente del Rey, San Isidro, Amoniaco e Intelhorce) 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa al aprovechamiento de los recursos hídricos del Bajo Guadalhorce para abastecimiento (pozos 
de Perales, Puente del Rey, San Isidro, Amoniaco e Intelhorce) (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de aprovechamiento de los recursos hídricos 
del Bajo Guadalhorce para abastecimiento (pozos de Perales, Puente del Rey, San Isidro, Amoniaco e 
Intelhorce, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de aprovechamiento 
de los recursos hídricos del Bajo Guadalhorce para abastecimiento (pozos de Perales, Puente del 
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Rey, San Isidro, Amoníaco e Intelhorce, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos 
(tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio 
de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001027, Pregunta relativa a la mejora de la interconexión Viñuela-Málaga mediante la co-
nexión de la tubería principal con los depósitos de Olletas Alto, Palmilla y Jaboneros (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora 
de la interconexión Viñuela-Málaga mediante la conexión de la tubería principal con los depósitos de 
Olletas Alto, Palmilla y Jaboneros (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora de la interconexión Viñuela-Málaga 
mediante la conexión de la tubería principal con los depósitos de Olletas Alto, Palmilla y Jaboneros, en 
el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora de 
la interconexión Viñúela-Málaga mediante la conexión de la tubería principal con los depósitos de 
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Olleta Alto, Palmilla y Jaboneros, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) y relativos (tanto 
por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en servicio de las 
mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001028, Pregunta relativa a bombeo reversible de la Rosaleda y optimización de la turbidez (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a bombeo 
reversible de la Rosaleda y optimización de la turbidez (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de bombeo reversible de la Rosaleda y 
optimización de la turbidez, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de bombeo 
reversible de la Rosaleda y optimización de la turbidez, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) 
y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en 
servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001029, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de tratamiento de agua salobre de 
la IDAS El Atabal (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa al aumento 
de la capacidad de tratamiento de agua salobre de la IDAS El Atabal (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de aumento de la capacidad de tratamiento 
de agua salobre de la IDAS El Atabal, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de 
sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de aumento de la 
capacidad de tratamiento de agua salobre de la IDAS El Atabal, en términos absolutos (euros de obra 
ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la 
puesta en servicio?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001030, Pregunta relativa a la mejora estructural y funcional de los túneles de trasvase y 
de las presas de derivación de la Viñuela (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la mejora estructural y funcional de los túneles de trasvase y de las presas de derivación de 
la Viñuela (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de mejora estructural y funcional de los 
túneles de trasvase y de las presas de derivación de la Viñuela, en el marco de las obras necesarias 
frente a la situación de sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de mejora estructural 
y funcional de los túneles de trasvase y de las presas de derivación de la Viñuela, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001031, Pregunta relativa a las instalaciones necesarias para el aprovechamiento y distri-
bución de aguas regeneradas de las EDAR de Vélez-Málaga/ Torre del Mar, Algarrobo, Rincón de la 
Victoria y Torrox (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
instalaciones necesarias para el aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR 
de Vélez-Málaga/ Torre del Mar, Algarrobo, Rincón de la Victoria y Torrox (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de las instalaciones necesarias para el 
aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR de Vélez-Málaga/Torre del Mar, 
Algarrobo, Rincón de la Victoria y Torrox, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de 
sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de las instalaciones 
necesarias para el aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR de Vélez-Málaga/
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Torre del Mar, Algarrobo, Rincón de la Victoria y Torrox, en términos absolutos (euros de obra ejecutada) 
y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la puesta en 
servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román, 

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001032, Pregunta relativa a las actuaciones necesarias para garantía de los municipios 
del valle de Benamargosa (Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel 
María Aguilera Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Aurelio Aguilar Román, Dña. Isabel María Aguilera 
Gamero, D. José Luis Ruiz Espejo y Dña. Alicia Murillo López, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Agricultura, 
Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a las 
actuaciones necesarias para garantía de los municipios del valle de Benamargosa (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Decreto 178/2021, de 15 de junio de 2021, declaró de 
interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras de las actuaciones para garantía de los 
municipios del Valle de Benamargosa, en el marco de las obras necesarias frente a la situación de 
sequía declarada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras de las actuaciones 
para garantía de los municipios del valle de Benamargosa, en términos absolutos (euros de obra 
ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total), y cuándo se tiene prevista la 
puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Aurelio Aguilar Román,

Isabel María Aguilera Gamero, 
José Luis Ruiz Espejo y 

Alicia Murillo López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001033, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta en la Sierra 
Sur de Sevilla (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Adela Castaño Diéguez, 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar 
José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, 
relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta en la Sierra Sur de Sevilla (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la garantía de abastecimiento en 
alta en la Sierra Sur de Sevilla, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y 
garantizar el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta en la Sierra Sur de Sevilla, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001034, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta al núcleo de 
Burguillos (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Adela Castaño Diéguez, 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar 
José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, Dña. Adela Castaño Diéguez, D. Rafael Alfonso Recio 
Fernández, Dña. Encarnación María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Agricultura, Pesca, Agua y Desarrollo Rural la siguiente pregunta con 
ruego de respuesta escrita, relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta al núcleo de 
Burguillos (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Gobierno de la Junta de Andalucía, por Acuerdo de 16 de junio de 2020, declaró de interés de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía las obras para la mejora de la garantía de abastecimiento en alta 
al núcleo de Burguillos, en el marco de las obras hidráulicas destinadas a paliar la sequía y garantizar 
el abastecimiento en alta en determinadas zonas de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, se formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado del proyecto, el coste total y el grado de ejecución de las obras correspondientes 
a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta al núcleo de Burguillos, en términos absolutos 
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(euros de obra ejecutada) y relativos (tanto por ciento de ejecución sobre el coste total) y cuándo se 
tiene prevista la puesta en servicio de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
Adela Castaño Diéguez, 

Rafael Alfonso Recio Fernández, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

12-22/PE-001035, Pregunta relativa a los contribuyentes de patrimonio en Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia 
Murillo López, D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Adela Castaño Diéguez, Dña. Encarna-
ción María Martínez Díaz y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 16 de noviembre de 2022
Orden de publicación de 17 de noviembre de 2022

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Espadas Cejas, D. José Luis Sánchez Teruel, Dña. Alicia Murillo López, 
D. Rafael Alfonso Recio Fernández, Dña. Adela Castaño Diéguez, Dña. Encarnación María Martínez Díaz 
y D. Gaspar José Llanes Díaz-Salazar, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Economía, Hacienda y Fondos 
Europeos la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita, relativa a los contribuyentes de patrimonio 
en Sevilla.

PREGUNTAS

¿Cuántos contribuyentes presentaron declaración por impuesto de patrimonio en 2018, 2019, 2020 
y 2021 en la provincia de Sevilla?

¿Cuál fue el montante total de lo recaudado en cada anualidad?

Parlamento de Andalucía, 9 de noviembre de 2022. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Espadas Cejas, 
José Luis Sánchez Teruel, 

Alicia Murillo López, 
Rafael Alfonso Recio Fernández, 

Adela Castaño Diéguez, 
Encarnación María Martínez Díaz y 
Gaspar José Llanes Díaz-Salazar.
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-22/EMMC-000005, Elección de vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Estatutario

Sesión de la Comisión de Desarrollo Estatutario de 1 de diciembre de 2022
Orden de publicación de 5 de diciembre de 2022

La Comisión de Desarrollo Estatutario, en sesión celebrada el día 1 de diciembre de 2022, ha elegido 
al Ilmo. Sr. Don Miguel Ángel Ruiz Ortiz como vicepresidente de la Comisión de Desarrollo Estatutario, 
por renuncia de la Ilma. Sra. Dña. Beatriz Jurado Fernández de Córdoba a dicho cargo.

Sevilla, 2 de diciembre de 2022. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

COMISIONES, GRUPOS DE TRABAJO Y PONENCIAS DE ESTUDIO

12-22/EMMC-000006, Elección de secretaria de la Comisión de Desarrollo Estatutario

Sesión de la Comisión de Desarrollo Estatutario de 1 de diciembre de 2022
Orden de publicación de 5 de diciembre de 2022

La Comisión de Desarrollo Estatutario, en sesión celebrada el día 1 de diciembre de 2022, ha elegido 
a la Ilma. Sra. Dña. Beatriz Jurado Fernández de Córdoba como secretaria de la Comisión de Desarrollo 
Estatutario, por renuncia del Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Ruiz Ortiz a dicho cargo.

Sevilla, 2 de diciembre de 2022. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

ELECCIÓN, DESIGNACIÓN, PROPUESTA O NOMBRAMIENTO DE MIEMBROS

12-22/CCTP-000001, Propuesta de designación de miembros de la Comisión Consultiva de Trans-
parencia y Protección de Datos de Andalucía

Admisión a trámite de la propuesta
Sesión de la Mesa del Parlamento de Andalucía de 7 de diciembre de 2022
Orden de publicación de 7 de diciembre de 2022

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión celebrada el día 7 de diciembre de 2022, ha conocido 
y admitido a trámite la propuesta de designación como miembro titular de la Comisión Consultiva de la 
Transparencia y Protección de Datos de Andalucía, en representación del Parlamento de Andalucía, 
presentada por el G.P. Popular de Andalucía, a favor del Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, y la 
propuesta de designación como miembro suplente de dicha Comisión, presentada por el G.P. Socialista, 
a favor del Ilmo. Sr. D. José Aurelio Aguilar Román; y ha acordado elevarlas al Pleno de la Cámara a 
los efectos de su designación.

Sevilla, 7 de diciembre de 2022. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía, 

Manuel Carrasco Durán.
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	12-22/PE-000979, Pregunta relativa a la red de distribución de abastecimiento secundaria en alta a los municipios del Campo de Tabernas (a partir de la conducción de la Venta del Pobre al Campo de Tabernas, declarada de interés general del Estado) (Almerí
	12-22/PE-000980, Pregunta relativa a las actuaciones para la mejora de la garantía de abastecimiento en municipios del Valle del Almanzora con recursos procedentes del embalse de Cuevas de Almanzora y/o IDAM de Carboneras (Almería)
	12-22/PE-000981, Pregunta relativa a las instalaciones necesarias para el aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR en el ámbito territorial afectado, reservando así recursos en el embalse de Cuevas de Almanzora (Almería)
	12-22/PE-000982, Pregunta relativa a la nueva conducción de abastecimiento desde el embalse del Guadalcacín hasta el partidor de la Peruela (Cádiz)
	12-22/PE-000983, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a núcleos de la comarca de la Janda (Cádiz)
	12-22/PE-000984, Pregunta relativa a la ejecución de los tratamientos terciarios en las EDAR del Campo de Gibraltar (La Línea de la Concepción y Algeciras) para aprovechamiento de aguas regeneradas, reservando así recursos regulados de los embalses de Cha
	12-22/PE-000985, Pregunta relativa a la mejora de las conducciones de los azudes de La Hoya y Valdeinfierno (Cádiz)
	12-22/PE-000986, Pregunta relativa a adecuación y mejora de las obras de captación en el arroyo de Botafuegos (Cádiz)
	12-22/PE-000987, Pregunta relativa a la mejora de las instalaciones del embalse muerto de los embalses de Charco Redondo y Guadarranque (Cádiz)
	12-22/PE-000988, Pregunta relativa a la mejora en los sondeos de apoyo para los canales del Esparragal y Pacheco (Cádiz)
	12-22/PE-000989, Pregunta relativa a la mejora y puesta en servicio de las captaciones de la Zorra (pozo número 3) y del Infierno (pozos 3 y 4), en la sierra de las Cabras y sierra de Dos Hermanas, en San José del Valle (Cádiz)
	12-22/PE-000990, Pregunta relativa a la conexión entre los embalses de Guadalcacín y Bornos para almacenar los excedentes de la Cuenca del Guadalete y traspasarlos al embalse del Guadalcacín (Cádiz)
	12-22/PE-000991, Pregunta relativa a la mejora del centro de transformación para elevar la potencia eléctrica de la nueva estación de bombeo de Guadalcacín y poder impulsar el caudal máximo permitido por las infraestructuras existentes (Cádiz)
	12-22/PE-000992, Pregunta relativa a la modificación de entrega de agua del trasvase Guadiaro-Majaceite al arroyo Marroquí (Cádiz)
	12-22/PE-000993, Pregunta relativa a la mejora de las condiciones de captación y regulación en la estación elevadora de La Barca (Cádiz)
	12-22/PE-000994, Pregunta relativa a posibilidad de conexión de la conducción del abastecimiento a Tarifa con las conducciones de zona gaditana (Cádiz)
	12-22/PE-000995, Pregunta relativa a la puesta en servicio de los pozos de Pinar del Rey 10-11-12 (Cádiz)
	12-22/PE-000996, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento a la zona norte de San Roque (Cádiz)
	12-22/PE-000997, Pregunta relativa a la ejecución de los depósitos de Guadiaro y El Tesorillo (Cádiz)
	12-22/PE-000998, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de los pozos del río Guadiaro (Cádiz)
	12-22/PE-000999, Pregunta relativa a la mejora en la ETAP Arenillas (Cádiz)
	12-22/PE-001000, Pregunta relativa a conducción para el abastecimiento de agua en la zona norte de Córdoba desde el embalse de La Colada (Córdoba)
	12-22/PE-001001, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento en alta desde El Cerrillo a Cerro Muriano (Córdoba)
	12-22/PE-001002, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento a la Costa Tropical desde el sistema Béznar-Rules (Granada)
	12-22/PE-001003, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Contraviesa (Granada)
	12-22/PE-001004, Pregunta relativa a la ejecución de tratamiento terciario en la EDAR de La Herradura y conexiones para aprovechamiento para riego (Granada)
	12-22/PE-001005, Pregunta relativa al aumento de la capacidad y calidad del tratamiento terciario de la EDAR de Almuñécar y conexiones para aprovechamiento para riego (Granada)
	12-22/PE-001006, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de los pozos del acuífero de Motril-Salobreña (pozos 1, 5 y 6) (Granada)
	12-22/PE-001007, Pregunta relativa a conducción de abastecimiento desde el sistema Béznar-Rules a la ETAP de Molvízar (Granada)
	12-22/PE-001008, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de regulación de los depósitos del sistema Huelva (Huelva)
	12-22/PE-001009, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento a los municipios de la Sierra de Huelva (Huelva)
	12-22/PE-001010, Pregunta relativa a la finalización de la conexión de la tubería del Condado para el aumento de garantía de abastecimiento (Huelva)
	12-22/PE-001011, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento del sistema Quiebrajano-ETAP de Jaén (Jaén)
	12-22/PE-001012, Pregunta relativa a las conducciones generales de abastecimiento del sistema Víboras, segunda fase, Jaén
	12-22/PE-001013, Pregunta relativa al abastecimiento en alta a la zona del Bajo Guadalhorce (Málaga)
	12-22/PE-001014, Pregunta relativa al abastecimiento en alta a la zona norte de la provincia de Málaga (Málaga)
	12-22/PE-001015, Pregunta relativa a la mejora de la interconexión de los sistemas Campo de Gibraltar y Costa del Sol (Málaga)
	12-22/PE-001016, Pregunta relativa a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la IDAM de Marbella (Málaga)
	12-22/PE-001017, Pregunta relativa a la mejora del funcionamiento y calidad del agua de la ETAP del río Verde (Málaga)
	12-22/PE-001018, Pregunta relativa a la mejora de la ETAP de Pilones y conducciones para el abastecimiento a núcleos del Bajo Guadalhorce (Málaga)
	12-22/PE-001019, Pregunta relativa a la ejecución de tratamiento terciario de la EDAR Peñón del Cuervo y conducciones de conexión con la EDAR del Rincón de la Victoria para aprovechamiento para riego de las aguas procedentes de la EDAR Peñón del Cuervo, r
	12-22/PE-001020, Pregunta relativa a la conexión del tratamiento terciario de la EDAR del Rincón de la Victoria con el ámbito geográfico del Plan Guaro para el aprovechamiento de aguas regeneradas para riego, reservando así recursos regulados del embalse 
	12-22/PE-001021, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de los depósitos de la ETAP del río Verde (Málaga)
	12-22/PE-001022, Pregunta relativa a la mejora y aseguramiento de la capacidad operativa del túnel de trasvase Guadalmansa-Guadalmina-Guadaiza al embalse de la Concepción en el río Verde (Málaga)
	12-22/PE-001023, Pregunta relativa a rehabilitación y puesta en servicio de las captaciones de Fahala y Aljaima (Málaga)
	12-22/PE-001024, Pregunta relativa a bypass de la Encantada (Málaga)
	12-22/PE-001025, Pregunta relativa a remodelación del bombeo del Viso para el aumento de la capacidad de transferencia entre el sistema Guadalhorce-Limonero y Costa del Sol Occidental (Málaga)
	12-22/PE-001026, Pregunta relativa al aprovechamiento de los recursos hídricos del Bajo Guadalhorce para abastecimiento (pozos de Perales, Puente del Rey, San Isidro, Amoniaco e Intelhorce) (Málaga)
	12-22/PE-001027, Pregunta relativa a la mejora de la interconexión Viñuela-Málaga mediante la conexión de la tubería principal con los depósitos de Olletas Alto, Palmilla y Jaboneros (Málaga)
	12-22/PE-001028, Pregunta relativa a bombeo reversible de la Rosaleda y optimización de la turbidez (Málaga)
	12-22/PE-001029, Pregunta relativa al aumento de la capacidad de tratamiento de agua salobre de la IDAS El Atabal (Málaga)
	12-22/PE-001030, Pregunta relativa a la mejora estructural y funcional de los túneles de trasvase y de las presas de derivación de la Viñuela (Málaga)
	12-22/PE-001031, Pregunta relativa a las instalaciones necesarias para el aprovechamiento y distribución de aguas regeneradas de las EDAR de Vélez-Málaga/ Torre del Mar, Algarrobo, Rincón de la Victoria y Torrox (Málaga)
	12-22/PE-001032, Pregunta relativa a las actuaciones necesarias para garantía de los municipios del valle de Benamargosa (Málaga)
	12-22/PE-001033, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta en la Sierra Sur de Sevilla (Sevilla)
	12-22/PE-001034, Pregunta relativa a la mejora de la garantía de abastecimiento en alta al núcleo de Burguillos (Sevilla)
	12-22/PE-001035, Pregunta relativa a los contribuyentes de patrimonio en Sevilla
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